

熱中症を予防しよう!

- 水分、休憩をこまめにとろう
- 年配の方は上手にエアコンを「おかしい」と思ったら病院へ



ホームページ <https://www.okayamakenro.or.jp/> Eメール: info@okayamakenro.or.jp

発行所
〒700-0024 岡山市北区駅元町23-12
岡山県建設労働組合(建労岡山)
電話 086-252-2338
FAX 086-252-0273
発行人 山本茂輝

第72回 定期大会

新体制で財政強化を

応急仮設従事者に特別表彰

5月29日、おかやま未来ホールにて第72回定期大会が開催され、代議員や役員、書記など計203人が出席。令和7年度の運動方針案、予算案の他、組合規約の改正案が審議され、承認後は役員改選で新たな執行部体制による新年度が始動しました。



仲間のつながりを力にガンバろう

大会は木津副委員長の挨拶で午前10時に開会。諸役員選出では高須涼さん(倉敷)、青山清美さん(久米)が大議長に選ばれ、来賓の挨拶では地元国会議員をはじめ全建総連、他組合からお祝いの言葉がありました。

議事では、執行部より令和6年度運動経過と決算報告、令和7年度運動方針・予算案、組合規約の一部改正などが提案され、いずれも無事承認されました。

令和7年度の組合運動の重点課題として、組合財政強化に向けた取り組みや組合運動に支障を及ぼさない範囲での支出削減案等を確認し、実行可能な是非も含めて検討を進めることなどの報告がありました。

大会の表彰では、組織拡大表彰(13支部)や第36回教宣コンクール表彰(8支部)、書記表彰(5人)に加え、石川県での応急仮設木造住宅建設に従事した14人の組合員に対して功労を讃えた特別表彰があり、全建総連表彰では東利雄さん(高梁)

大会は木津副委員長の挨拶で午前10時に開会。諸役員選出では高須涼さん(倉敷)、青山清美さん(久米)が大議長に選ばれ、来賓の挨拶では地元国会議員をはじめ全建総連、他組合からお祝いの言葉がありました。

議事では、執行部より令和6年度運動経過と決算報告、令和7年度運動方針・予算案、組合規約の一部改正などが提案され、いずれも無事承認されました。

令和7年度の組合運動の重点課題として、組合財政強化に向けた取り組みや組合運動に支障を及ぼさない範囲での支出削減案等を確認し、実行可能な是非も含めて検討を進めることなどの報告がありました。

質問に執行部答弁 決算状況で先の財政議論

今回、事前質問は新見支部から代議員定数の選出基準変更の経緯について説明が求められ「小支部の切り離しではなく、組合員の権利を平等に行使する思いがある」と執行部が回答。

当日質問では、御津支部からの要請ハガキについての質問に「国保組合については予算がなければ補助できないこととなっており、まずは最低でも現行補助水準の確保を第一目標としている」と答えました。また、岡山支部から建労岡山のCCUS認定登録機



災害時に頼れる組織を 全建総連 西雅史書記次長

建労岡山の皆様には日頃より全建総連の諸運動に物心両面で支援いただき、感謝申し上げます。今年3月、全国の組織人員は33年間堅持してきた60万人を下回り、組合員を増やす努力が大いに求められています。

また昨年取り組みました能登地方での応急仮設木造住宅建設は、建労岡山をはじめとした全国の仲間の協力あつて成し得たものです。国土の安全安心に不可欠な建設業として災害時に頼りになる組織を皆様とともに築いてまいります。今大会を機に、建労岡山の更なる団結と運動前進につながることを期待します。(要旨抜粋)

今年、令和百年。私も半世紀以上生きてきましたが、時代の移り変わりとともに自然災害の様相も変化しています。高梁川水系では昭和9年の室戸台風で甚大な洪水が生じ、これを機に住宅地を守る堤防の整備が進んだといえます。しかし昭和47年に想像を超える豪雨で、ダム放流による堤防決壊から浸水被害が拡大しました。当時はボランティアというより近隣住民や親戚同士の助け合いが主で、この経験から河川改良とダムの建設も進みました。しかし、平成30年7月豪雨ではダムでも処理できないほど短時間で大雨により、津波と見紛うような洪水被害が再発しました。

この災害以降、高梁川をはじめ主要河川で堤防強化が行われています。誰も予測できない「想定外」の事態にどこまで対処できるのか不安は残りますが、災害に強い街づくりの大切さを理解し、私たちも万が一に備えて暮らしを見直すことも大事です。



今年、令和百年。私も半世紀以上生きてきましたが、時代の移り変わりとともに自然災害の様相も変化しています。高梁川水系では昭和9年の室戸台風で甚大な洪水が生じ、これを機に住宅地を守る堤防の整備が進んだといえます。しかし昭和47年に想像を超える豪雨で、ダム放流による堤防決壊から浸水被害が拡大しました。当時はボランティアというより近隣住民や親戚同士の助け合いが主で、この経験から河川改良とダムの建設も進みました。しかし、平成30年7月豪雨ではダムでも処理できないほど短時間で大雨により、津波と見紛うような洪水被害が再発しました。

原点忘れず誠実に 開かれた組合運営を目指す

新執行委員長 西原 茂



日頃より、組合活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。第72回定期大会に県内各地よりご出席された代議員、オブザーバーの皆様、誠にありがとうございました。この度、皆様のご信任を賜り、新たに執行委員長に就任いたしました。岩谷前委員長をはじめ、退任役員の方々、大変お疲れ様でした。前役員の方々の意思を継ぎ、新役員一同、新たな船出に挑みます。執行委員長という重責を担うことに身の引き締まる

思いであり、皆様の期待に応えられるよう尽力していきます。そしてこれから新しい執行部体制での組合運営にあたり、皆様と力を合わせて着実に前へ進んでいく覚悟を胸に刻んでおります。現在、私たちの組合はさまざまな課題を抱えています。少子高齢化や離職による組合員の減少、物価や人件費の高騰による財政悪化、建設国保の保険料の引き上げ、そして老朽化が進む本部会館の問題など、どれも緊急性の高いものばかりです。これらの問題は執行部だけの判断で解決できるものではありません。組合員の皆様の声を聞き、徹底的に議論を重ねながら、ひとつひとつ丁寧に取り組む所存です。また、支部と本部は上下関係ではなく、対等な立場で役割を尊重し合い、協力し合う関係だと思っております。今後はさらに風通しの良い協力体制を築き、誰もが意見を自由に述べられる開かれた組合運営を目指してまいります。私たち執行部一同は「組合とは何のためにあるのか」という原点の目標を忘れず組合の皆様を守るため、誠実にそして全力で組合運営に取り組んでまいります。さらなる組合発展に向け、今後とも皆様のご理解とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

新執行部紹介

- 執行委員長** 西原 茂(児島)
- 副執行委員長** 木津 卓巳(赤磐)
- 松石 兼二(和気)
- 書記長** 久成 竜(倉敷)
- 財政部長** 福田 幸介(西大寺)
- 社会保障対策部長** 難波 治(岡山)
- 労働対策部長** 神田 直幸(小田)
- 賃金対策部長** 佐藤 雅弘(都窪)
- 税金対策部長** 渡辺 丈洋(倉敷)
- 住宅対策部長** 國本 学(真庭)
- 技術対策部長** 高岡 哲雄(御津)
- 組織対策部長** 矢田部 宏(吉備)
- 教育宣伝部長** 山本 茂輝(総社)
- 執行委員** 佐藤 昌弘(児島)
- 元宗 克彰(赤磐)
- 秋房 栄司(和気)
- 西尾 巧(苫田西)
- 会計監査** 荒木 教男(岡山)
- 小田 均(吉備)
- 中塚 俊道(玉野)
- 小寺 由夫(井原)
- 笠原正太郎(笠岡)
- 中村 宏史(高梁)
- 高坂 裕一(なださき)
- 長森 英雄(玉島)
- 谷口 安平(英田)
- 橋本 義弘(津山)
- 三村 謙次(新見)
- 岡部 智弘(久米)

来賓出席者



祝辞を述べる原委員長(広島建労)

衆議院議員

- 山下 貴司(秘書)
- 加藤 勝信(秘書)
- 参議院議員

岡山県知事

- 石井 正弘(秘書)
- 小野田紀美(秘書)

全建総連書記次長

- 西 雅史
- 広島建労執行委員長
- 原 正
- 建設山口執行委員長
- 吉村 修
- 組合顧問
- 池田 邦一(敬称略)

大会スローガン

- 1、組合のメリットを訴え組織拡大を図ろう！
- 1、ハガキ要請行動で建設国保の予算確保・拡充につなげよう！
- 1、青年の仲間に声を掛け組合加入をすすめよう！
- 1、ジュタックを活用して仕事確保を図ろう！
- 1、技術を磨き資格を取得して賃金確保につなげよう！
- 1、働き方改革を進め後継者の確保と育成を図ろう！
- 1、建設キャリアアップシステム(CCUS)に登録しよう！
- 1、特定健診、特定保健指導を推進し建設国保を守ろう！
- 1、けんろう共済で仲間同士の助け合いを図ろう！
- 1、職場の安全対策を徹底し労働災害を絶滅しよう！
- 1、労災保険学習会に参加して知識を深めよう！
- 1、組合機関紙「建設労報」で知識の向上を図ろう！

大会宣言

我われは、本日、ここに第72回定期大会を開催し、組合員とその家族の命と健康を守ることを最優先し、後継者育成や組合財政の強化、建設国保学習会の実施等の新たな運動方針を決定した。

昨年元日に発生した令和6年能登半島地震を皮切りに、梅雨前線、台風5号・10号等を原因とした豪雨災害、大船渡市の林野火災など次々と激甚災害が発生し、建設業の担い手確保の重要性が示された1年となった。

一方で、建設分野に関して日本銀行による政策金利の引き上げにともなう住宅ローン金利の上昇の影響等から新築住宅の着工戸数が2年連続で減少となり、今年4月以降の建築物の省エネ基準適合義務化や、建築確認審査制度の見直しによる負担増も向かい風となっている。社会保障制度における建設国保を取り巻く情勢についても、勤労者皆保険の動向や国保組合への助成見直しの懸念など緊張感を持って見守る必要がある。しかし、このような厳しい状況だからこそ、21年ぶりとなる国会請願採択の歴史的成果並びに改正担い手3法の成立を力に、自分たちの手で、賃金単価の大幅引き上げ、給料・休日・希望の新3Kの実現を目指さねばならない。

現在、建設業界が直面している団塊世代の離職に伴う建設職人の減少、それ以上に後継者不足のために熟練した技能の伝達が失われていくことは焦眉の課題である。

我われが先輩方から受け継いだ技能、そして建設国保を未来に残すため今こそ組合員が一丸となって、建設職人の処遇改善、担い手確保を実現しよう。建設業界、また組合における多くの課題の解決に向け、組合員の更なる團結と魅力ある組合づくりのため、本日より行動することをここに宣言する。

令和7年5月29日
岡山県建設労働組合
第72回定期大会



寄せられた祝電メッセージ

大会表彰

【組織拡大表彰】

倉敷支部
岡山支部
都窪支部



最優秀賞の岡山支部

【特別表彰】

渡辺 峰幸 (岡山)
亀井 隆行 (岡山)
遠藤 吉信 (岡山)
亀井 公一 (岡山)
遠藤 匠麻 (岡山)
森脇 勝利 (玉島)
寒川 健義 (西大寺)
小郷 仁 (都窪)
伊藤 孝宏 (都窪)
有松 悟 (都窪)
吉田 浩二 (都窪)
行部 博昭 (真庭)
川崎 大次 (真庭)
杉井 有治 (真庭)

入選

なださき支部
玉野支部
井原支部
御津支部
久米支部

【書記表彰】

河村 和代(津山)
松尾 千晶(玉野)
三宅 慎也(本部)
甲ノ 賢司(本部)
松尾 香里(本部)
東 利雄(高梁)



表彰おめでとうございます

新四役所信表明

団結力を高めて前進 よりよい組合を目指して



組合のため粉骨砕身努めます

【副執行委員長 木津 卓巳(赤磐)・写真左から2番目】二期目の副委員長を仰せつかりました。現在の最重要課題は組合員の脱退防止だと考えています。団塊世代の離職や高齢化のみならず、社会保

険への異動で脱退する若い組合員が後を絶ちません。組合のメリットとして資格取得があり、私自身も二級建築士から作業主任者、CCUSまで、いずれも組合にいたおかげで取得できました。後継者育成にも重点を置き、組合の魅力アピールして組織拡大に努めるとともに組合に入

り副委員長を務めさせていただきます。さて、仲間の数が全国的に減少している。今、建労岡山もここ数年組合員の減少が続いています。少子高齢化、人手不足は避けようのない我が国の課題です。厳しい環境ではありますが、皆さんの暮らしを少しでも支える存在となるのは組合なので

【書記長 久成 竜(倉敷)・写真左端】この度、本部書記長を拝命しました。現場では施工管理や工務店経営をしております。物心がつく頃から、父の事務所や我が家には組合のポスターが並び、私たち家族は身近に建労がある、その光景に慣れ親しんできました。また、今日に至るまで建設国保にお世話になっております。建労岡山の躍進、組合員の仲間の健康や幸福、建設国保の安定運営には、私の「御恩」と「感謝」で挑みます。

【財政部長 福田 幸介(西大寺)・写真右端】組合員の皆様、私は「組合のためには組合員がいるのだから、組合員のためには組合がある」ということを信条としております。その決意を持って、新委員長、副委員長、書記長としてしっかりと意見を交わし、新しい執行部の皆様と相談しながら、より良い建労岡山を築くべく、これから財政部長として努めてまいります。何卒よろしくお願い申し上げます。

技能講習受講者募集

【募集職種】 建築大工
【実施日】 第1回(製図): 9月7日、第2回(実技): 10月5日
第3回(実技): 10月26日、第4回(実技): 11月16日
第5回(模擬検定): 11月30日
第6回(模擬検定): 12月14日
※実施時間は午前9時から午後5時まで。
※実施日は変更する場合があります。
【受講料】 30,000円6回分(欠席した場合返金できません)(組合員外は60,000円)
【実施場所】 建労岡山支部内
岡山市北区東古松1-14-1
【定員】 6人
※希望者が少人数の場合、実施できない場合があります。
【申込方法】 技能講習申込書に必要事項を記入の上、受講料と併せて本部まで送付ください。
【申込締切】 令和7年8月29日(金)
※講習課題は現在調整中です。
※その他詳細は所属支部まで問い合わせください。

いつかは父のように 親方の元で磨く大工の腕



【青年部 松本 祐三(21歳・津山)】私は中学卒業後、いくつかの仕事を体験し、現在は夢だった大工という道を選んで日々健闘しています。祖父や父も大工をしていて、高い所に上り、仕事をしていく姿がとにかく格好

好よく見え、自分も父のような大工になりたいと思いました。父の知り合いの紹介で、今の親方と一緒に仕事をできるようになりました。親方は時に厳しく、時に優しく、仕事だけじゃなく、社会人の常識など大切なことを教えてくれます。何度も失敗をし、その度に親方にはたくさん迷惑をかけたこともありますが、それでも大工が楽しくないと思ったりは一度もありません。日々少しずつですが進歩できているのかなと思います。これからはもっと自分の腕を磨いていきたいです。



第209章

西日本自動車共済 見積りキャンペーン実施

(令和7年7月1日~8月31日)

期間中、新規・他社から切替で見積りされた方全員にハンディファン、成約された方へはスターバックスコピーギフトをプレゼントします。

組合員とその家族は**17.5%**の割引が適用され、掛金が割安に。お見積り等は合同会社SKプランニング(TEL: 086-232-0066)へお問い合わせください。

詳細は組合HP用のお知らせを確認ください。



7年ぶりの岡山開催 地協女性会の笑顔溢れる集会

素敵な時間を共有しました



【女性会】毎年持ち回りで開催している「中国地協主婦交流集会」が6月9日、サン・ピエールOKAYAMA（岡山市北区）で開かれました。岡山開催はコロナ禍による中止を経て7年ぶりです。活動支部の減少に伴

い、日程短縮や参加者数の制限など規模を縮小しての開催となりましたが、全建総連はじめ5県連・組合から総勢52人、うち建労岡山女性会から3支部13人が参加しました。冒頭に、安原会長と来賓の西原委員長から地元組合を代表した歓迎の挨拶があり、そして全建総連竹谷組織部長が中央情勢報告と、組合活動の重要性や女性会の必要性等について訴える講演を行いました。

全体会議の後は5つのグループに分かれて「食と健康」高齢化社会についてテーマに分散会を実施しまし



これが岡山のおもてなし

方針案を審議する代議員



【女性会】第62回女性会定期総会を6月2日、組合本部会館で開催しました。総会には女性会結成4支部から幹事4人、代議員8人、オブザーバー14人など計19人が出席。議長に赤座眞由美さん（津山）と中野寿子さん（都窪）、宣言起草委員に森重智美さん（西大寺）を選出し、議事が進められました。議案では、基本組織の意向を受けて令和7年度は中国地協主婦交流集会（岡山開催）を除いて従来の活動は全行わず、第63回定期総会（令和8年6月開催）をもって女性会を解散する方針案が提出されました。質疑応答では、他支部での活動報告に対して関心を持ち詳細を尋ねる質問意見が出るなど、本部女性会解散後も活動継続する支部が今後の取り組みに活かそうとしていました。

そして採決では全員の提出議案が拍手で承認。役員改選で引き続き安原住恵さん（玉島）が会長に就任しました。

第62回 女性会定期総会

次総会で解散へ 今年度は従来活動せず



新年度を率いる幹事

けんろう共済

住宅災害で給付 2年以内に忘れず手続きを



建労岡山では独自の共済制度「けんろう共済」があります。その中に、組合員が生活している住居や家財（アパート、マンション含む）が火災・落雷・凍

結など自然災害などによって被害を受けた場合、損害に応じて給付される住宅災害制度があります。火災等による損害は最高100万円、風水害等による損害は1〜30万円、床上浸水は程度により1〜15万円、地震等による損害は1〜10万円の給付金が受けられます。また、これらの原因による同居親族死亡の場合、1人につき10万

円の給付があります。被害の程度によって対象にならない場合もありますが、住宅災害が起きた時はまず支部へ連絡してください。その後こくみん共済coopによる再保険で調査により給付金額が決定します。組合員の生活の向上を図ることを目的とする助け合いの共済です。忘れないよう2年以内に支部で手続きをしてください。

防災意識高めよう 安全確保して災害復旧を

【住宅対策部】昨年は、元日に発生した能登半島地震を皮切りに同被災地を含めた豪雨災害、さらには大船渡市の大規模な山火事など、激甚災害が連続した一年でした。建設職人は、災害からの復旧を担う存在でもありますが、そのためには職人自身が普段から防災意識を高めておく必要があります。災害発生時に迅速な避難行動や応急対応が行えるよう、居住する自治体のハザードマップや、岡山県が提供しているウェブサイトを「おかやま全県統合型GIS」(下記二次元コードからアクセス可)



※おかやま全県統合型GISとは、岡山県が提供する地理情報システムです。

改正戸籍法

フリガナ訂正に注意 組合登録口座の名義確認を

令和7年5月26日に改正戸籍法及び住民基本台帳法が施行され、戸籍や住民票等に「氏名のフリガナ」が追加されるようになります。これは、行政手続きの円滑化や金融機関などでの本人確認の潜脱防止等を目的としたものでこの制度に伴い、本籍地の市区町村から戸籍に記載予定の氏名のフリガナに関する通知書が届く予定です。内容を確認し、もし通知されたフリガナが誤りの場合は自治体へ届出を行い、お持ちの銀行口座の名義と一致させる必要があります。そして現在、組合に登録している銀行口座の名義変更をした場合、所属支部でも口座名義変更の手続きをしなければなりません。この手続きを行わず、銀行の登録名義と組合登録の口座名義が不一致となった場合、口座振替による組合費、建設国保保険料の引き落としや給付金等の振り込みが正しく行われず、振込保留や振替保留が発生する可能性があります。銀行口座の名義変更を行った際には、必ず支部で変更手続きをしてください。

県産木材の利用を応援

最大30.4万円の助成金を交付

【住宅対策部】岡山県では昨年に引き続き、木材需要の大半を占める住宅建築において、県産乾燥材・県産森林認証材の積極的な活用を目的として木造の住宅、民間の非住宅建築物の新築・増築・改築施工業者を対象に最大30・4万円の助成金を交付する「おかやまの木で家づくり支援事業」が実施されています。

補助金支給要件は次の通りです。

- 住宅については、建築主が居住するために建築される一戸建ての木造住宅(台所、浴室、トイレがあり独立した生活を営むことが可能な住宅)
- 民間非住宅建築物については、建築主が居住するために建築される一戸建ての木造住宅(台所、浴室、トイレがあり独立した生活を営むことが可能な住宅)

令和8年3月9日までに、助成対象部材の工事施工地への納材が完了するものが完了するもの

●建築主と請負契約を締結していること
(建築住宅の場合は購入者と売買契約を締結した住宅であること)

●令和8年3月9日までに、助成対象部材の工事施工地への納材が完了するもの

●建築主と請負契約を締結していること
(建築住宅の場合は購入者と売買契約を締結した住宅であること)

●令和8年3月9日までに、助成対象部材の工事施工地への納材が完了するもの



おかやまの木で家づくり支援事業ホームページ

認することができます。なお、受付可能件数には限りがあります。また、その他の補助金制度との併用が可能な場合がありますので、事前に確認をお願いします。

ゴルフコンペ

雨でも笑顔あふれる西岡晃さん(和気)が優勝

【和気支部】西岡晃 5月17日、この日はあいにくの雨模様にもかかわらず47名もの仲間たちが岡山御津カントリークラブに集まりました。

腎臓の役割と血糖値

健診で確認・早期予防を

腎臓はどのような役割を担っているかご存知ですか。腎臓は大豆のような形をした臓器で、腰の上位の位置に2個左右対称にあり、主に生命維持に必要な次の働きをしています。

- ①尿として老廃物や塩分を排出しています。腎臓が機能しないと、尿が出なくなり尿毒症になります。
- ②水分・塩分の排出量と血圧を調整しています。機能しないと腎性高血圧になります。
- ③血液の生成を促進するホルモンを分泌しています。機能しないと腎性貧血になります。
- ④体液量やイオンバランスを調整し、体内環境を整えています。機能しないと体のむくみや疲れ、めまいなどを引き起こします。
- ⑤カルシウムを体内に吸収させるビタミンDを活性化させ、骨を丈夫にします。機能しないと骨が弱くなります。

また、糖尿病から引き起こされる糖尿病性腎症は、糖尿病合併症の中で、人工透析治療の一番高い原因の一つです。血糖値は高くても自覚症状がないため、血液中が増えたブドウ糖が血管を傷つけ、合併症を引き起こします。悪化すると腎不全になり、体内にたまった水分・老廃物を排出するために人工透析を余儀なくされます。その場合は、高額な医療費や1回4時間以上の治療に約週3回通う時間が必要となり、仕事や日常生活の影響は深刻です。健診を受けて結果を確認し、早期発見を予防、早期発見をしていきましょう。



笑顔がいっぱいのゴルフコンペでした

やる気満々の仲間たちの笑顔に触れて「雨降り嫌だ」と日頃気ままなゴルフライフを過ごしている我が身を恥ずかしく思いながら、みんなこの日を本当に楽しみにしてくれてい

たのだなと実感しました。普段から「絶対に優勝だけはするな」と言っている私が優勝してしまい次回の幹事支部となりました。段取りが少々手間はありましたが、今回のような皆さんの笑顔がいっぱい見ることのできるようにしっかりと準備をさせていただきます。また、今回お世話になった倉敷支部の皆さん。私事ですが娘婿のお店の果物を景品に使っていただきありがとうございました。次回のコンペは11月頃の開催を予定したいと思っています。さらに沢山の方に参加していただき笑顔あふれる親睦コンペを目指したいのでよろしく願いいたします。ぜひ優勝を目標に頑張りましょう。

肝炎ウイルス検査を推進

7月28日は世界肝炎デー

世界保健機関(WHO)は2010年にウイルス性肝炎のまん延防止と患者、感染者に対する差別・偏見の解消や感染予防の推進を図ることを目的として7月28日を世界肝炎デーと定めており、日本でも国や地方公共団体、医療機関や事業主団体などが協力して啓発を行い、肝炎ウイルス検査の受検を推進しています。

日本では約40年前まで集団予防接種で注射器を使いまわしていたため、気づかずに感染した人が少なくなく、感染者は300万人以上と推計されています。日本における主な死因の一つが肝臓です。近年では男女ともに肝がんの死亡者は減少していますが、肝がんの主な原因である肝炎ウイルスは感染しても症状が出ないため自分で

は気づけないことがあります。早期に肝炎ウイルス検査を受け、適切な治療を実施することで肝硬変や肝がんの発症を減らすことが可能です。肝炎ウイルス検査は保健所や指定医療機関で無料または安い負担金で受検することができます。詳しくはお近くの市町村または保健所に問い合わせてください。

求人案内

建築板金工募集

【年齢】不問
【資格】経験・未経験可
【連絡先】

有限会社 山下板金

所在地：倉敷市真備町妹57-5
TEL：086-698-1024
携帯：090-7773-1751
(山下大輔)

※労働条件等は本人同士で交渉してください。組合は一切関与しません。

献血への協力をお願い

組合では社会貢献の一環として、輸血用血液確保のため、献血の協力をお願いしています。

【献血場所】

●献血ルーム「うらら」
岡山市北区いずみ町3-36
TEL：086-256-6568
休日：火曜日、9/1、12/29~1/3

●献血ルーム「ももたろう」
岡山市北区表町1-5-1岡山シンフォニービル1F
TEL：086-225-6301 休日：12/31~1/2

【献血時のお願い】

献血の際は、受付で「献血紹介状」を提出してください。忘れた場合は当日、岡山県建設労働組合からの紹介であることを伝えてください。事前に予約することで優先的に献血が可能です。

※詳しくは所属支部へ問い合わせてください。



我が子のためにも頑張ります

親父を超えたい 妻子の支えで頑張る日々

岡山支部 山室直輝さん(タイル工・37歳)

「今の仕事が楽しい」と生活が充実していることを語ってくれる山室さんは、タイル職人として働き盛りの今年37歳。

大学卒業後、元々は一般会社員として就職していましたが、タイル工事を営むお父さんからの声かけもあり、退職して弟子入りしました。学生の頃、アルバイトとしてお父さんの仕事を手伝っていたこともあり、転職には抵抗もなかったと言います。とはいえ、本業として働き始めたからには前以上に責任を感じながら仕事に向き合

「親父には感謝しています。仕事の幅を広げて今以上にバリバリこなし、いつかは親父を超えたいです」と思いを明かし、向上心を持ち続けるとともに親方である父の存在を大切に思う山室さんでした。



「元請先からの要望に応えられるようにと資格取得にも励み、昨年フオークリフトに玉掛け技能講習、酸素欠乏特別教育、そして1級タイル張り技能士をそれぞれ取得しています。

私生活では30歳で結婚。山室さんの仕事と生活を支える奥さんとの間には2人の子どもの生まれ、自身も携わったという新築の自宅は賑わいが増えています。

7つの まちがいがし 抽選でクオカードが当たる

今月は「7つのまちがいがし」を掲載し、ハガキ、またはメールに①7つのまちがいの箇所②所属支部名③郵便番号④住所⑤氏名⑥年齢⑦組合機関紙「建

設労働」に対する意見や要望、感想などを記入の上、下記宛先まで送ってください。応募者の中から抽選で30人の方にクオカードをプレゼントします。
締切は7月31日(木) (必着)です。

〈宛先〉
〒700-0024
岡山市北区駅元町23-12
建労岡山教宣部
まちがいがし係 宛

〈メールの場合〉
kyousen@okayamakenro.or.jp



音楽の力ってすごい かけがえなき出会いを誘う

音楽の力ってすごい

笠岡支部
東川 緑



音楽の力ってすごい。昔から漠然と抱いていた感覚が、より深くより鮮明になったのは最近のことです。

二十代後半に差し掛かった時に、出産、結婚、起業、そんな立派なことをこなして生き輝いて見える人たちがあ

り、私はどうやって生きていこう、どんな人生を望んでいるのだろうと思悩む日々がありました。

そんな時にとある方の音楽に出会い、過去の未来も受け止めて今を生きていくよ」と、他者と比べがちだった当時の私には、自分自身と向き合う歌詞が強く刺さり惹かれました。この方の音楽をきっかけにピアノを始めてみたり、一曲一曲を深く考えて受け止めるようになったり、また同じ方の音楽が好

きというつながりが出てきた友達、今では日常的に励まし合えたり笑い合える、かけがえのない存在になりました。

思い返せば一つの音楽を機に、人生が大きく変わったなと思います。人それぞれいろいろな生き方がありますが、私は音楽で出会えた大切な仲間



音楽で出会えた仲間たち

木材加工用機械作業主任者 技能講習のお知らせ

- 【実施日】 1日目：令和7年9月6日(土)
2日目：令和7年9月7日(日)
※2日間の受講が必要です。
- 【時間】 午前9時～午後6時
- 【実施場所】 岡山県建設労働組合本部会館
- 【定員】 30人(定員になり次第締め切り。ただし申込者が9人以下の場合は中止)
- 【受講料】 11,000円(テキスト代含む)
(免除資格ありの場合7,000円)
- 【受講資格】 木材加工用機械についての実務経験が3年以上かつ21歳以上の者
- 【締切】 令和7年8月22日(金)
※詳細は所属支部まで問い合わせてください。

〈県外〉
30～1日
全国共済活動推進
会議

29日 国保組合会
27日 岡山県青年技能競技大会
23日 執行委員会
19～20日 技能検定講師養成講習
11日 賃金担当者会議
9日 国保理事会
7日 青年部幹事会
組立)

〈県内〉
4日 四役会議
5～6日 木建作業主任者技能講習
6日 青年技能競技大会
予備講習(加工・組立)

13～14日 全国青協交流集会
25日 予算要求中央行動
29～30日 全建総連組織部会
30日 全建総連社保対部会

